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KORANUSANTARA – Tidak ingin terus ber-
polemik dan mengakibatkan kegaduhan, 
Rocky Gerung menyampaikan permintaan 
maaf kepada publik. Kritiknya terhadap Pres-
iden Joko Widodo rupanya berbuntut pan-
jang, menyusul banyaknya laporan ke polisi 
yang dilayangkan para relawan Jokowi. 

’’Saya minta maaf atas keadaan hari ini 
yang menyebabkan perselisihan berlanjut 
tanpa arah,’’ ujarnya dalam konferensi pers di 
Jakarta, Jumat, 4 Agustus 2023. 

Rocky mengaku kecewa jika kritik yang dia 
sampaikan berujung polemik. Padahal, bag-
inya, itu hal yang biasa. Dia menduga kemar-
ahan sebagian pihak itu karena tidak mema-
hami perbedaan kritik dan dendam. Rocky 
menegaskan, dirinya tidak punya masalah 
pribadi dengan Jokowi.

 Soal kalimatnya yang dinilai kasar, Rocky 

punya alasan tersendiri. Dia menilai kalimat 
itu sesuai dengan konteks yang dipahami 
banyak orang. ’’Di kampus saya pakai bahasa 
akademis, tapi di dalam kritik kebijakan saya 
pakai bahasa yang bisa dimengerti orang,’’ 
terangnya.

Terpisah, Adhie Massardi, eks jubir KH Ab-
durrahman Wahid (Gus Dur), menilai kritik 
hingga makian kepada presiden adalah hal 
biasa. Mendiang Gus Dur, lanjut dia, juga 
mengalaminya. Namun, Gus Dur tidak per-
nah mempersoalkan. Jika pendukungnya 
marah, Gus Dur selalu punya jalan untuk 
meredamnya.

’’Itulah sebabnya kata-kata yang paling ser-
ing dikutip Gus Dur itu, ’Tidak ada jabatan di 
dunia ini yang patut dipertahankan dengan 
tetesan darah’,’’ ucapnya di sela-sela haul Gus 
Dur kemarin. (*)

KRITIKNYA BERUJUNG POLEMIK, ROCKY GERUNG 
MINTA MAAF KE PUBLIK 
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KORANUSANTARA – Mera-
sa digantung Gerindra, Ketua 
Umum PKB Muhaimin Iskandar 
mulai berpikir untuk mendua. 
Pria yang akrab disapa Cak Imin 
itu menyebut PDIP menjadi opsi 
kedua bagi partainya jika Gerin-
dra tidak kunjung memberikan 
kepastian.

Apalagi, dirinya termasuk da-
lam kandidat bakal cawapres 
Ganjar Pranowo yang merupa-
kan capres dari PDIP.

’’Kalau kemudian PDIP mem-
berikan harapan baru kepada 
saya, itu barangkali nanti kalau 
tidak ada kepastian di Gerindra 

ya, ikut PDIP aja. Kira-kira gitu aja 
lah,’’ ujarnya saat ditemui dalam 
peringatan Haul Gus Dur di kan-
tor DPP PKB Jakarta, Jumat, 4 
Agustus 2023. 

PDIP, lanjut dia, sudah men-
awarkan untuk bergabung. 
Tawarannya adalah posisi cawa-
pres. Hanya, posisi itu juga belum 
pasti. ’’Tapi kan masih nominasi,’’ 
imbuhnya.

Kendati begitu, Cak Imin masih 
menegaskan jika Koalisi Kebangki-
tan Indonesia Raya (KKIR) yang ber-
isikan PKB dan Gerindra masih sol-
id. Bagi Cak Imin maupun Prabowo 
Subianto sama-sama melakukan 

safari politik. Bertemu dengan par-
tai politik lain untuk menjalin komu-
nikasi dan kerja sama. 

“Inikan masih panjang waktun-
ya ya, pokoknya PKB sama Gerin-
dra tetap solid, Saya dukung Pak 
Prabowo, masih jalan. Lihat saja 
perkembangannya nanti,” kata dia.

Meski mulai memikirkan 
PDIP, Cak Imin menegaskan 
bahwa pilihan utama hingga 
saat ini masih bersama Gerin-
dra. Pihaknya merasa Gerindra 
masih memberikan kepastian. 
Soal harapannya, Cak Imin men-
egaskan PKB konsisten menar-
getkan posisi cawapres.(*)

DIGODA PDIP, MUHAIMIN ISKANDAR 
MULAI BERPIKIR MENDUA 
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KORANUSANTARA – Aturan In-
flation Reduction Act (IRA) yang 
dikeluarkan pemerintah Amerika 
Serikat memengaruhi rantai pa-
sok bahan baku baterai kendaraan 
listrik (EV) dunia. Hal itu sempat 
membuat megaproyek grand 
package senilai USD 9,8 miliar 
atau Rp 142 triliun terancam. Na-
mun, pemerintah dan pihak ter-
kait memastikan pembangunan 
ekosistem baterai EV lanjut.

Hal itu setelah Menteri In-
vestasi/Kepala Badan Koordinasi 
Penanaman Modal (BKPM) Bahlil 
Lahadalia melakukan pertemuan 
dengan Chief Executive Officer 
(CEO) LG Energy Solution Kwon 
Young-soo. Pertemuan yang 
dilaksanakan Kamis (3/8) di kan-
tor Kementerian Investasi/BKPM 
itu juga dihadiri Duta Besar Indo-
nesia untuk Korea Selatan Gandi 
Sulistiyanto, Direktur Utama PT 
Antam Nicolas D Kanter, dan Di-
rektur Utama Indonesia Battery 
Corporation (IBC) Toto Nugroho.

Bahlil mengapresiasi para pihak 
yang sepakat dan berkomitmen 
untuk melanjutkan proyek grand 
package kerja sama itu. ’’Kepu-
tusan melanjutkan proyek terse-

but menunjukkan konsensus dan 
keinginan untuk mencapai tujuan 
bersama antara pemerintah In-
donesia dan konsorsium LG da-
lam rangka hilirisasi sumber daya 
alam, peningkatan nilai tambah 
bagi perekonomian Indonesia, 
dan penciptaan lapangan kerja,’’ 
tuturnya di Jakarta, Jumat, 4 Agus-
tus 2023. 

Bahlil menambahkan, Kement-
erian Investasi berkomitmen men-
gawal proses perizinan dan kemu-
dahan investasi LG di Indonesia 
agar cepat terealisasi dan mem-
berikan manfaat. Khususnya bagi 
kedua negara, Indonesia dan Kor-
sel. ’’Proyek ini merupakan proyek 
yang digagas hasil pertemuan 
kedua kepala negara Indonesia 
dan Korsel sejak 2019,” ucapnya.

CEO LG Energy Solution Kwon 
Young-soo menyampaikan, pihak-
nya siap melanjutkan diskusi pendi-
rian perusahaan yang diharapkan 
mendapatkan persetujuan dari de-
wan direksi setiap anggota konsor-
sium sehingga dimungkinkan kon-
struksi pada 2023 ini.

  ’’Tanpa dukungan pemerintah 
sangat mustahil bisa mencapai kes-
epakatan untuk memulai realisa-

si. Saat ini LG telah menyelesaikan 
hal yang tersulit dalam negosiasi 
antarkonsorsium, yakni penentuan 
pemegang saham di perusahaan 
patungan di setiap rantai pasok. 
Setelah tercapainya kesepakatan 
di struktur saham, konsorsium LG 
yakin negosiasi akan jauh lebih 
mudah dan menargetkan untuk 
memulai konstruksi pabrik katode 
di 2023,” jelasnya.

Direktur Utama PT Antam Nico-
las D. Kanter menambahkan, salah 
satu kunci utama dalam mewu-
judkan kesuksesan megaproyek 
itu adalah kolaborasi dan komuni-
kasi yang baik dari semua pihak.

’’Antam dan seluruh konsor-
sium BUMN yang terlibat dalam 
proyek pengembangan ekosistem 
baterai kendaraan listrik (grand 
package) LG memiliki komitmen 
yang sama untuk melakukan per-
cepatan dan siap bernegosiasi 
untuk memberikan keuntungan 
bagi kedua pihak,” bebernya. 

Proyek grand package itu an-
tara konsorsium LG dan BUMN 
IBC, yang terdiri atas LG Energy 
Solution, LG Chem, Huayou, LX 
International, Posco Future M, 
Antam, dan IBC. (*)

LG akan 
memban-
gun pabrik 
baterai 
kendaraan 
listrik di 
Indonesia.

PEMERINTAH PASTIKAN LG LANJUTKAN 
MEGAPROYEK GRAND PACKAGE SENILAI RP 142 T 
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JAKARTA - Riders atau per-
mintaan para musisi tentunya 
beraneka ragam dan terkadang 
membuat orang yang menden-
garnya mengernyitkan dahi. Sep-
erti yang terungkap baru-baru ini 
soal Beyonce.

Diva yang dipanggil Bee itu 
ternyata tak pernah mau me-
makai toilet yang dudukannya 
pernah digunakan oleh orang 
lain. Karenanya ia pun selalu 
membawa dudukan toiletnya 
sendiri di setiap turnya. Bahkan 
saat berpergian ke luar negeri 
pun, mereka membawa kargo 
berisikan beberapa dudukan toi-
let milik istri Jay-Z tersebut.

Hal ini tampak dalam foto ek-
sklusif dari kondisi backstage 
Beyonce di tengah Renaissance 
World Tour yang ditampilkan di 
The Sun. Terlihat sebuah kontainer 
hitam besar dengan tulisan ‘Toilet 
Seats’ beserta nama Beyonce.

“Beyonce adalah penampil 
ternama maka ia bisa saja me-
minta apa pun. (Tim) yang men-
gatur perjalanan tur nya sudah 
mengalami banyak hal dan itu 

bukanlah sebuah hambatan 
bagi mereka, namun tentunya 
ada senyuman dari orang-orang 
yang melihat (label) dari kontain-
er tersebut,” tutur salah seorang 
sumber dekatnya.

Tak hanya itu saja, Beyonce 
juga memilih memakai mobil 
buggy dengan kain hitam di se-
kelilingnya untuk membawa 
penyanyi berusia 41 tahun itu di 
sekitar backstage. Selain itu ia 
pun meminta disediakan sebuah 
ruang makan yang besar di mana 
para kru tak boleh mendekati ru-
angan itu dan harus menjaga ja-
rak hingga 50 meter.

Permintaan yang diajukan Be-
yonce pun selalu berubah seiring 
waktu, seperti pada 2013 di mana 
ia meminta seluruh kru yang 
hadir di dalam turnya harus me-
makai busana yang 100 persen 
terbuat dari bahan katun. Ia pun 
meminta air minumnya harus 
didinginkan dengan suhu ter-
tentu dan sedotan khusus yang 
terbuat dari titanium seharga Rp 
13,4 juta.

Sebelumnya Beyonce juga 

membuat heboh karena menjual 
tiket listening only yang biasanya 
hanya diperuntukan untuk para 
penyandang disabilitas di ba-
gian mata dan gangguan peng-
lihatan. Namun kali ini ia justru 
menjualnya untuk umum dalam 
rangkaian turnya di Amerika Ser-
ikat.

Ia memilih untuk menjual tiket 
yang menyuguhkan peman-
dangan di belakang panggung 
seharga Rp 2,3 juta untuk mer-
eka yang ingin mendengarkan 
penampilannya tanpa bisa men-
getahui apa yang sebenarnya 
terjadi di atas panggung.

Hal ini pun mengundang reak-
si heran sekaligus nyinyir dari 
para fans.

“Apa artinya jika pergi ke kon-
ser tapi nggak bisa melihat dia 
dan menyaksikan betapa he-
batnya aksi panggung secara 
langsung. Ini sungguh konyol,” 
tulis salah seorang netizen.

“Jika aku cuma mau dengar su-
ara dari konser, aku lebih memilih 
diam di tempat parkir (area kons-
er),” ujar lainnya. (dtc/kn)

BAWA DUDUKAN TOILET SENDIRI TIAP KONSER
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SURABAYA - Aji Santoso 
‘lengser’ dari jabatan pelatih 
Persebaya Surabaya menyusul 
kekalahan dari Persikabo 1973 di 
pekan keenam Liga 1 musim ini. 
Uston Nawawi ditunjuk sebagai 
pengganti sementara.

Keputusan itu diumumkan lewat 
situs resmi klub, Jumat (4/8/2023), 
hanya beberapa jam usai ditekuk 
Persikabo 1-2 di kandang sendiri. Hasil 
itu menjadi kekalahan ketiga Bajul Ijo 
sejauh ini.

Sebelumnya, Aji diberi mandat 
meraih minimal tujuh poin dalam 
tiga laga ke depan, yakni meng-

hadapi Persikabo, Bhayangkara 
FC, dan Persita Tangerang. Hal 
itu untuk mendongkrak posisi 
Persebaya yang berada di papan 
bawah.

Namun kekalahan dari Persika-
bo memastikan target tujuh poin 
itu gagal diraih. Persebaya juga 
berada di zona degradasi, tepatn-
ya peringkat 16 dengan lima poin 
dan baru meraih satu kemenan-
gan sejauh ini. Manajemen 
Persebaya akhirnya mengambil 
langkah tegas.

Uston akan mengisi kekoson-
gan yang ditinggalkan Aji saat 

melawan Bhayangkara (8/8) dan 
Persita (12/8). Belum diketahui 
siapa yang akan menjadi pelatih 
tetap selanjutnya.

Aji telah menjadi pelatih Perse-
baya sejak Oktober 2019. Musim 
lalu, ia membawa Bajul Ijo finis di 
posisi enam dengan 52 poin, ha-
sil 15 kali menang dan tujuh kali 
imbang dalam 34 pertandingan.

Ia menjadi pelatih ketiga di 
Liga 1 yang turun dari jabatannya 
di musim ini. Sebelumnya, sudah 
ada Luis Milla (Persib Bandung) 
dan Aidil Sharin Sahak (Persika-
bo). (dtc/kn)

HANYA 1 KEMENANGAN, AJI OUT DARI PERSEBAYA

OLAHRAGA
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BALIKPAPAN - Proyek pengen-
dalian banjir Daerah Aliran Sungai 
(DAS) Ampal resmi dilaporkan ke 
KPK oleh Masyarakat Anti Korupsi 
Indonesia (MAKI). 

Sekjen MAKI, Komaryono menga-
takan, proyek DAS Ampal tersebut 

sudah diadukan ke KPK pada 19 
Juni 2023 lalu. Kemudian pada 18 
Juli mendapatkan balasan dari KPK 
untuk melengkapi berkas. “Berkas 
sudah kami lengkapi. Proses selan-
jutnya kami serahkan ke KPK,” ujarn-
ya, Jumat (4/8/2023). 

Lebih lanjut Komaryono menjelas-
kan, adapun persoalan yang mereka 
adukan yakni mulai dari lelang proyek 
hingga pelaksanaan proyek pengen-
dalian banjir tersebut. 

Jalan MT Haryono, tepatnya di depan Global Sport yang di dugaan terindikasi korupsi. 

MAKI Adukan Proyek DAS 
Ampal Balikpapan ke KPK 
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“Selama pelaksanaan ada dampak 
daripada pengerjaan proyek. Warga 
yang terkena dampak, kemudian ha-
sil dari pengerjaan di Global Sport. 
Kondisinya sangat membahayakan 
masyarakat,” jelasnya. 

Menurutnya kondisi pengerjaan 
di Jalan MT Haryono khususnya di 
depan Global Sport itu sangat tidak 
ideal. Sehingga MAKI menaruh curi-
ga proyek tersebut ada dugaan terin-

dikasi korupsi. 
Sementara perihal pemenang 

lelang misalnya, dalam prosesnya PT 
Fahreza Duta Perkasa memenang-
kan lelang. Selain PT Fahreza juga 
ada dua perusahaan BUMN yang 
ikut, namun kalah.  “Masalah konsul-
tan juga, perencanaan. Konsultannya 
kan Yodya Karya Persero. Pelaksana. 
Jadi kita minta monitoring ke KPK,” 
tambah Komaryono. 

Seperti diketahui, Pemkot Balik-
papan telah menggelontorkan an-
ggaran Rp.136.410.884.909,- untuk 
proyek pengendalian banjir DAS 
Ampal itu. Dengan skema tahun 
jamak, proyek itu memakan waktu 
518 hari kalender. Dimulai pada 1 
Agustus 2022 hingga 31 Desem-
ber 2023. (bom)
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SAMARINDA  – Setelah resmi di-
kukuhkan, Komite Daerah Ekonomi 
dan Keuangan Syariah (KDEKS) 
Provinsi Kalimantan Timur diminta 
untuk segera menyusun program 
jangka menengah dan jangka pan-
jang. 

Keberadaan Kaltim yang telah sah 
menjadi wilayah IKN Nusantara akan 
menjadikan wilayah ini sebagai mag-
net ekonomi baru. Kaltim pun telah 
membuktikan kekuatannya sebagai 
wilayah yang patut diperhitungkan di 
Timur Indonesia.

“Kawasan Kaltim telah sah men-
jadi lokasi keberadaan Nusantara. 
Kaltim akan jadi magnet ekonomi 
yang baru, bahkan multi efek lainnya 
juga akan muncu diantaranya pada 
progress pembangunan dan industri 
syariah di wilayah ini,” jelas Wakil 
Presiden RI KH Ma’ruf Amin, Jumat 
(4/8/2023). 

Ada empat Program yang menjadi 
fokus. Program dimaksud meliputi 
pertama, sektor Industri Halal. Tero-
bosan kolaboratif untuk mengejar 
target 10 juta produk bersertifikat 
halal di tahun 2024, pengembangan 
ekosistem rantai nilai halal terutama 
sektor hulu; pariwisata ramah mus-
lim di obyek wisata bahari Kepulauan 
Derawan diprioritaskan untuk men-
jadi destinasi favorit wisata ramah 
muslim berkelas dunia, dengan tetap 
kedepankan pelestarian ekosistem 
pesisir dan laut yang berkelanjutan.

Kedua, pada sektor jasa keuangan 
syariah, Keberadaan IKN Nusantara 
tentu akan berdampak pada pen-
ingkatan arus perputaran uang di 
wilayah Kalimantan Timur, yang 
menjadi peluang besar Lembaga 
keuangan Syariah. Peluang lainnya 

adalah pengembangan instrumen 
keuangan syariah sebagai sumber 
pendanaan pembangunan oleh 
Pemprov Kalimantan Timur. Saat ini 
tercatat Surat Berharga Syariah Neg-
ara untuk pendanaan pembangunan 
proyek strategis di wilayah Kaliman-
tan Timur mencapai sekitar Rp6,48 
triliun sejak 2014 hingga 2022.

Ketiga, pada sektor dana sosial 
syariah. Kalimantan Timur berha-
sil menjadi Juara Pertama Lemba-
ga ZISWAF Unggulan 2023 adalah 
modal besar, kedepannya diharap-
kan penghimpunan dana ZISWAF 
semakin ditingkatkan. Penyaluran-
nya dapat diperluas dengan meng-
adopsi model yang lebih produktif, 
serta tata kelola yang transparan 
dan akuntabel.

Keempat, pada sektor bisnis dan 

kewirausahaan syariah. KDEKS 
Provinsi Kalimantan Timur perlu 
membangun ekosistem yang holistik 
dan berkelanjutan bagi pengemban-
gan sektor bisnis dan usaha syariah 
ini. Program UMKM Go Digital dan Go 
Ekspor melalui 3 pilar yakni pengem-
bangan kapasitas, korporatisasi dan 
akses pembiayaan, perlu diperluas 
jangkauannya, diharapkan Kaliman-
tan timur dapat menjadi barometer 
ekonomi dan keuangan syariah di 
Kawasan Timur Indonesia.

“Melalui empat program yang 
diimplikasikan ini, semoga Kaltim 
mampu mengaplikasikannya den-
gan sukses dan membuktikan bahwa 
Kaltim mampu menjadi barometer di 
kawasan Timur Indonesia” tutupnya.  
(adv/diskominfokaltim)

Kaltim Jadi Magnet Ekonomi Baru,   
KDEKS Fokus 4 Program Ekonomi Syariah
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SAMARINDA  - Provinsi Kalimantan 
Timur (Kaltim) menunjukkan kesuk-
sesan dalam membangun Ekonomi 
Syariah yang kondusif beriringan 
dengan kehidupan beragama yang 
harmonis. Keanekaragaman budaya 
dan agama di wilayah ini tidak men-
jadi hambatan, malah menjadi kekua-
tan dalam mewujudkan Ekonomi 
Syariah yang berjalan seiring dengan 
harmonisasi kehidupan beragama 
di Kaltim.

Dalam mengembangkan Ekonomi 
Syariah, Kaltim telah menunjukkan 
upaya maksimal dengan persiapan 
infrastruktur dan dukungan kebija-
kan dari pemerintah daerah. Salah 
satu langkah awal adalah pemben-
tukan Komite Daerah Ekonomi Sya-
riah (KDEKS), yang bertujuan untuk 
memperkuat sektor ekonomi syariah 
di wilayah tersebut.

KDEKS Kaltim melibatkan berb-
agai pihak, seperti kalangan akade-

misi, pengusaha, dan masyarakat 
umum. Selain memperkuat bisnis 
syariah, KDEKS juga memberikan 
perhatian pada aspek spiritual da-
lam kehidupan berbisnis, sesuai den-
gan peran aktif yang dimainkan oleh 
Kaltim. Wilayah ini berharap untuk 
menjadi pusat keuangan halal dunia.

Beberapa daerah di Kaltim pun 
mulai mengembangkan kawasan 
destinasi wisata religi sebagai peng-
gerak perekonomian daerah. Dengan 
menunjukkan potensi keagamaan 
yang kuat ini, butuh upaya bersama 
dalam menjadikan Kaltim sebagai 
wilayah yang kondusif bagi Ekonomi 
Syariah.

“Kegiatan perekonomian ber-
jalan baik ditandai dengan naiknya 
pertumbuhan ekonomi yang terus 
meningkat, seiring kondisi Kaltim 
yang tetap kondusif serta kehidupan 
keagamaan yang harmonis” ungkap 
Gubernur Kaltim Isran Noor saat 

acara pengukuhan KDEKS Kaltim, 
Jum’at (4/08/2023) 

Sebagai Ketua KDEKS Kaltim, Is-
ran menekankan bahwa harmonisa-
si kehidupan beragama membukti-
kan bahwa Ekonomi Syariah dapat 
berkembang secara maksimal di ten-
gah keberagaman Indonesia. Hal ini 
membuktikan bahwa keberagaman 
bukanlah penghalang bagi pemban-
gunan, melainkan menjadi kekuatan 
dalam mewujudkan Ekonomi Syari-
ah yang kuat.

Kehadiran Ekonomi Syariah di 
Kaltim memberikan manfaat bagi 
masyarakat yang ingin berbisnis den-
gan prinsip kehalalan dan ketaatan 
beragama. Penguatan Ekonomi Sya-
riah diharapkan akan menarik minat 
para investor untuk berinvestasi di 
wilayah Kaltim dalam jangka pan-
jang. (adv/diskominfokaltim)

Harmonisasi Kehidupan Beragama di Kaltim 
Sukses Ciptakan Ekonomi Syariah yang Kondusif
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SAMARINDA - Dalam acara pen-
gukuhan Komite Daerah Ekonomi 
dan Keuangan Syariah (KDEKS) 
Provinsi Kalimantan Timur periode 
2023-2025, Jumat (4/8/2023), di 
Pendopo Odah Etam, Jalan Gajah 
Mada Samarinda, Wakil Presiden RI 
Ma’ruf Amin menegaskan kawasan 
Kalimantan Timur telah sah menja-
di lokasi Ibu Kota Nusantara (IKN) 
dan pemindahan ibu kota negara ini 
akan menjadi magnet pertumbuhan 
ekonomi baru.

“Kondisi ini akan mendorong arus 
perdagangan, meningkatkan in-
vestasi di daerah serta menurunkan 
angka kesenjangan antar wilayah,” 
katanya.

Pengukuhan KDEKS Kaltim hari ini 
menurut Wapres, menjadi pemacu 
semangat untuk terus menumbuh-
kembangkan perekonomian mas-
yarakat yang dilandasi tuntunan 
syariat.

Karenanya, KDEKS Kaltim perlu 

membangun ekosistem yang holistik 
dan berkelanjutan bagi pengemban-
gan sektor bisnis dan usaha syariah.

Empat fokus ekonomi dan keuan-
gan syariah, sebutnya, pengemban-
gan industri halal, industri syariah, 
dana sosial syariah dan usaha 
(bisnis) syariah.

“Ekonomi dan keuangan syariah 
berpotensi menjadi sumber pertum-
buhan baru yang akan mendorong 
dan memperkuat ketahanan ekonomi 
Kaltim,” ungkapnya.

Sebelumnya, Gubernur Isran Noor 
mengungkapkan kegiatan perekono-
mian berjalan baik ditandai dengan 
naiknya pertumbuhan ekonomi yang 
terus meningkat, seiring kondisi 
Kaltim yang tetap kondusif serta ke-
hiduoan keagamaan yang harmonis.

“Terima kasih Bapak Wapres telah 
mengukuhkan KDEKS Kaltim, dan 
datang bersama permaisuri (istri 
Wapres, Hj Wuri Ma’ruf Amin). Se-
moga keberadaan KDEKS ini men-

jadi momen penting dalam menge-
lola sumber daya alam dan potensi 
ekonomi Kaltim menjadi sebab ke-
makmuran kita semua,” ucapnya.

Pengukuhan dirangkai penyerah-
an bantuan sosial kepada 300 ASN 
(golongan 1 dan 2) dari Taspen dan 
bantuan program sosial Bank Indo-
nesia meliputi fasilitas sarana work-
shop dan soft cassing produk manik 
Kaltim kepada Ketua Kelompok Us-
aha Bersama Manika Kaltim senilai 
Rp350 juta oleh Wapres Ma’ruf Amin, 
didampingi Gubernur Isran Noor, Di-
rektur PT Taspen dan pimpinan Bank 
Indonesia.

Tampak hadir Wakil Menteri LHK 
RI Alue Dohong, Plt Direktur Eksekutif 
Komite Nasional Ekonomi dan Keuan-
gan Syariah Dr Taufik Hidayat, jajaran 
Forkopimda pinipinan instansi

Kaltim, Wali Kota Samarinda Andi 
Harun, vertikal/kementerian/lemba-
ga di Kaltim, Ketua MUI dan Ketua Ba-
znas Kaltim. (adv/diskominfokaltim)

Ekonomi Syariah Mampu Mendorong dan 
Memperkuat Ketahanan Ekonomi di Kaltim
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BONTANG – Ketua DPRD Bontang 
Andi Faizal Sofyan Hasdam menga-
takan, bahwa perjuangan para atlit 
untuk meraih prestasi harus diapre-
siasi. Selain itu, komunikasi antar pe-
merintah dan atlit pun perlu dibenahi. 

Hal itu dikatakannya mengomen-
tari kabar atlit bowling Bontang yang 
merasa kecewa, karena merasa tak 
mendapat apresiasi dari Pemkot 
Bontang usai meraih prestasi di Jer-
man. 

“Prestasinya itu gak main-main loh, 
selain membawa nama negara, dia 
juga tak lupa dari mana dia berasal. 
Saya kira setiap masyarakat ataupun 
warga Bontang itu layak mendapat-

kan penghargaan atau apresiasi dari 
pemerintah,” kata Andi Faiz, Jumat 
(4/8/2023).

Andi Faiz berharap, perhatian pe-
merintah kepada para atlit lebih baik 
lagi ke depannya. Komunikasi pem-
kot dan cabor pun harus ditingkatkan 
agar tidak ada kesalahpahaman.

“Komunikasinya lebih ditingkatkan 
lagi antara pemerintah dan atlet. Se-
hingga tidak ada miss komunikasi ke 
depannya,” sarannya.

Diberitakan sebelumnya, seorang 
atlet bowling asal Bontang, Muham-
mad Yafie Eza Mahendra, berhasil 
membawa pulang medali emas 
saat berkompetisi di Jerman. Na-

mun merasa tak dapat apresiasi dari 
pemkot.

“Beberapa waktu lalu, sempat di-
panggil cuma pak wali ada agen-
da dadakan. Terus dari tanggal 24 
disuruh siap-siap sama pelatihnya, 
tapi nunggu sampai malam tidak ada 
kabar. Tanggal 25 pagi baru ada ka-
bar disuruh ke sana, tapi ya itu batal 
lagi,” beber Hartati, orangtua Eza.

Hartati hanya bisa melihat rasa ke-
cewa dari putranya. Terlebih Eza yang 
melihat rekan-rekannya mendapat-
kan apresiasi dari pemerintah daerah 
masing-masing. (adv/al)

ISTIMEWA

Ketua DPRD Bontang Andi Faizal Sofyan Hasdam.

Ketua DPRD Minta Benahi Komunikasi Pemkot dengan Atlit
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BALIKPAPAN - Wakil Ketua DPRD 
Kota Balikpapan, Budiono mendorong 
Pemerintah Kota Balikpapan untuk 
memprioritaskan pembangunan se-
kolah, khususnya jenjang Sekolah Me-
nengah Pertama (SMP) di Balikpapan 
Tengah dan Balikpapan Timur. 

Hal itu disampaikannya di sela-sela 
Rapat Rancangan Kebijakan Umum 
Anggaran dan Prioritas Plafon Ang-
garan Sementara (KUA-PPAS) 2024, di 
DPRD Kota Balikpapan, baru-baru ini. 

“Sekarang sedang membahas APBD 
murni 2024. Maka sesuai pengamatan 
dan pelajaran dari PPDB (Penerimaan 
Peserta Didik Baru) 2023 kemarin, kami 
khususnya Komisi IV DPRD Kota Balik-
papan telah mengunjungi beberapa 
lokasi untuk rencana pembangunan 
sekolah,” ujar Budiono. 

Budiono menjelaskan, bersama 
Komisi IV DPRD Balikpapan dirinya 
telah meninjau beberapa lokasi, di 
Balikpapan Tengah di kawasan Joko 
Tole dan Beller sedangkan di Balik-
papan Timur di kawasan Manggar. 

“Karena secara zonasi di Balikpa-
pan Tengah cuma ada satu SMP 
Negeri, maka kita akan bangun dis-
ana. Kami juga sudah mengunjungi 
lokasi di Balikpapan Timur. Sebagai 
upaya kami untuk merealisasikan 
pembangunan itu untuk mengantisi-
pasi permasalahan PPDB,” jelasnya. 

Dari data yang diterima Budiono, 
terdapat 12 ribu kelulusan di tingkat 
SD dan hanya  60 persen siswa SD 
yang bisa tertampung di SMP Negeri. 

“Artinya dari 12 ribu murid yang 
lulus SD ada sekitar 6 ribu lebih yang 

tertampung di negeri. Kami minta 
Pemkot Balikpapan terus melakukan 
penambahan gedung sekolah baru, 
sehingga bisa memenuhi angka 70 
persen kewajiban untuk memban-
gun sekolah negeri jika anggarannya 
ada,” tambahnya. 

Selain itu, Budiono juga meminta 
Pemkot Balikpapan untuk dapat 
memperhatikan kondisi sekolah 
swasta yang tertinggal. “Istilahn-
ya hidup segan mati tak mau, ini 
contoh sekolah swasta yang harus 
diperhatikan juga, agar sekolah yang 
muridnya sedikit, mungkin karena 
dari sisi sarana dan prasarananya 
belum memadai. Salah satunya juga 
kualitasnya guru, maka Pemerintah 
harus hadir,” tutupnya. (ADV/DPRD-
Balikpapan/Bom)

Wakil Ketua DPRD Kota Balikpapan, Budiono

Bahas KUA-PPAS 2024, DPRD Dorong Pemkot 
Realisasikan Pembangunan SMP di Baltim dan Balteng 
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BONTANG – Bontang dipercaya 
menjadi tuan rumah Kejuaraan Na-
sional Pickleball (National Pickleball 
Championship) 2023. Kejuaraan 
antar daerah se-Indonesia itu ber-
langsung selama 3 hari Jumat-Ming-
gu (4-6/8/2023). Kejuaraan ini 
didukung Pemkot Bontang melalui 
Dinas Pemuda Olahraga dan Pari-
wisata (Dispopar). 

Ketua Indonesia Pickleball Federa-
tion (IPF) Bontang, Muhammad Irfan 
mengatakan, kejurnas ini diadakan 
dalam rangka annivesary ke-2 Eng-
gang Perkasa Pickleball, salahsatu 
klub pickleball di Kota Taman, sebu-
tan Kota Bontang. 

Kejuaraan nasional pickleball ini 

sudah diadakan ke-5 kalinya, dan 
Bontang dipercaya menjadi tuan 
rumah penyelenggaraan yang ke-
5. Irfan mengaku bangga Bontang 
dipercaya sebagai tuan rumah, ter-
lebih menjadi yang pertama kalinya 
sebagai tuan rumah kejuaraan nasi-
onal di Kaltim.

“Kebanggaan saya yang lain, kare-
na dengan kejuaraan ini kita dapat 
mempromosikan wisata, UMKM, dan 
Kota Bontang. Hal ini sesuai visi misi 
Pemkot Bontang,” ujar Irfan.

Disebutkannya, total sebanyak 579 
atlit yang mendaftar ikut kejuaraan ini. 
beberapa nomor yang dipertanding-
kan di antaranya nomor ganda putra 
umum, 50 plus, dan ganda putri umum.

Sementara itu, Wawali Najirah da-
lam sambutannya sangat menga-
presiasi Bontang dipercaya sebagai 
tuan rumah. Ia berharap dari ke-
juaraan ini muncul atlit-atlit andalan 
dari Bontang yang dapat berprestasi 
di kancah nasional. 

“Turnamen ini bisa jadi ajang selek-
si, agar para atlit betul-betul menun-
jukkan kemampuannya, sehingga 
mengharumkan nama diri sendiri 
maupun daerah. Selamat bertand-
ing dengan jiwa sportif,” ucapnya 
kepada seluruh atlit yang mengikuti 
pembukaan turnamen ini. (adv/al)

YUSVA ALAM

Foto bersama Wawali Bontang, Najirah dan seluruh atlit pickleball. 

Bontang Tuan Rumah Kejuaraan Nasional Pickleball 2023 
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BONTANG – Kabid Pariwisata Di-
nas Pemuda Olahraga dan Pariwisa-
ta (Dispopar) Bontang, Muhammad 
Ihsan mengimbau kepada para pe-
ngunjung objek wisata di Bontang, 
agar memperhatikan kebersihan ser-
ta menjaga sarana dan prasarana 
yang ada. Hal itu dikatakannya saat 
diwawancarai media ini beberapa 
waktu lalu. 

Ihsan berharap kepada seluruh 
pengunjung wisata di Bontang, khu-
susnya Mangrove Park Berbas Pan-
tai agar tidak membuang sampah 
sembarangan dan tidak merusak 
lingkungan. Lantaran hal itu akan 
berdampak buruk pada kondisi objek 

wisata tersebut. Bahkan bisa pula 
mempengaruhi ekosistem di sekitar 
objek wisata tersebut. 

Dicontohkannya, di Mangrove Park 
Berbas Pantai yang lokasinya dekat 
dengan laut. Apabila banyak sampah 
yang berhamburan tentu akan ikut 
mempengaruhi kotornya kondisi laut 
di dekat objek wisata tersebut

“Sangat disayangkan kalau ada 
wisatawan yang tidak perduli den-
gan tempat wisata. Akan berdampak 
pada ekosistem. Semoga seluruh 
pengunjung bisa miliki kesadaran,” 
ujarnya.

Saat ini Dispopar sudah melaku-
kan upaya pembersihan sampah-

sampah di objek-objek wisata. Sep-
erti yang dilakukan beberapa waktu 
di Pulau Beras Basah dan Mangrove 
Park Berbas Pantai. 

Ke depannya Dispopar berupaya 
untuk melakukan perbaikan di beber-
apa sisi. Dikatakannya, walaupun pe-
lan-pelan tetapi perbaikan demi per-
baikan tersebut ada progres nyata.

“Kita upayakan untuk merawat 
wisata yang ada. Pelan-pelan kita 
benahi wisata. Memang tidak mudah 
membalikkan telapak tangan. Semo-
ga semakin hari semakin bagus, agar 
berdampak pada peningkatan pen-
gunjung dan peningkatan perekono-
mian,” pungkasnya. (adv/al)

YUSVA ALAM

Aksi bersih-bersih sampah di Mangrove Park Berbas Pantai.

Wisatawan Jangan Buang Sampah Sembarangan!
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BALIKPAPAN - PLN UID Kaltimra 
berhasil melakukan penyalaan pas-
ang baru pelanggan ke  64 di Perse-
maian Mentawir Kawasan Ibu Kota 
Negara Baru (IKN).

Penyalaan Pelanggan dengan 
kapasitas 555 KVA tersebut turut 
dihadiri oleh perwakilan dari Kantor 
Staff Presiden (KSP) dan Kementrian 
Lingkungan Hidup Dan Kehutanan 
(LHK).

Manager PLN UP3 Balikpapan 
Achmad Meidiansyah menyatakan 
penyalaan kali ini membuktikan ke-
siapan dan keseriusan PLN dalam 
mendukung geliat pembangunan di 
IKN. “Dengan menyalanya pelang-
gan ke 64 di kawasan IKN ini kami 

semakin optimis untuk menyediakan 
kelistrikan yang andal untuk menyo-
kong kebutuhan listrik di IKN, “ ujar 
Meidi dalam keterangan persnya, 
Rabu (2/8/2023). 

“ tadi kami juga sempat berkomuni-
kasi dengan pihak KSP dan LHK ter-
kait progres infrastruktur kelistrikan 
dan penempatan jalur jaringan listrik 
kedepannya agar sesuai dengan kon-
sep IKN yang mengusung green and 
smart city, “ tambahnya.

Meidi kemudian menghimbau ke-
pada investor ataupun calon pelang-
gan yang membutuhkan pasokan 
listrik di IKN bisa langsung meng-
hubungi PLN. “Bagi calon pelanggan 
yang membutuhkan layanan listrik 

baik dalam masa pra konstruksi 
ataupun untuk kebutuhan permanen 
bisa langsung menghubungi PLN, “ 
tutup Meidi.

Sementara itu Tenaga Ahli Uta-
ma KSP Trijoko M. Solehoedin men-
yampaikan apresiasinya kepada PLN 
pasca penyalaan pelanggan ke 64 di 
Mentawir.

“Terima kasih sudah di bantu untuk 
kelistrikan d lokasi Mentawir, kami 
berharap pembangunan infrastruk-
tur dan jaringan ketenagalistrikan 
terutama di kawasan IKN dapat di 
akselerasi lagi guna mensupport per-
cepatan pembangunan infrastruktur 
dan penambahan pelanggan yang 
ada di IKN,” pungkas nya. (adv)

Sukses Nyalakan Pelanggan ke - 64,   
PLN Optimis Support Listrik Andal di IKN
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SAMARINDA -  Guna memban-
gun sinergi dalam menyongsong 
hadirnya IKN di Kalimantan Timur, 
PLN melakukan penandatanganan 
perjanjian kerjasama terkait dan 
penanganan masalah sertifikasi 
aset dengan Kepala Kantor Wilayah 
Badan Pertahanan Nasional Se-Kali-
mantan. Penandatanganan ini juga 
disaksikan oleh Kementrian ATR 
BPN, Pemerintah Provinsi Kaliman-
tan Timur, Badan Otorita IKN, serta 
perwakilan dari KPK.

Menteri Agraria dan Tata Ruang/
Kepala Badan Pertanahan Nasion-
al,  Marsekal TNI (Purnawirawan) 
Dr. Hadi Tjahjanto. S.I.P menyatakan 
ada beberapa hal yang menjadi fokus 
utama kementrian ATR BPN tahun 
ini, salah satunya terkait permasala-
han mafia tanah dan sertifikasi aset. 

“Melalui kegiatan malam ini kami 
berharap sinergi dan akselerasi da-
lam progress sertifikasi aset  dapat 
terwujud, “ pungkasnya. 

“Saat ini progress  sertifikasi PLN 
sudah mencapai hampir 77 persen 

dengan total sertipikat yang diserah-
kan pada PKS Malam ini 82 sertipi-
kat,”tambahnya.

Senior Executive Vice Presiden 
Hukum, Kebijakan dan Kepatuhan 
PT PLN (Persero) Dedeng Hidayat 
menyampaikan apresiasi atas sup-
port yang diberikan kementrian ATR 
BPN dalam membantu dan mengaw-
al proses sertifikasi aset PLN. 

“Tahun 2023 PLN dari 5.836 persil 
aset tanah PLN seluruh Nusantara 
yang ditargetkan, telah terbit sertip-
ikat sebanyak 2.798 dengan persen-
tase 48% dari total keseluruhan, se-
mentara untuk Regional Kalimantan 
sendiri dari 663 persil telah terbit 266 
sertipikat dengan persentase 40% 
hingga 30 Juni 2023,” terang Dedeng.

“Hari ini kami akan menerima 60 
sertipikat baru sejak 1 Juli - 31 Juli 
2023 dengan rincian untuk BPN 
Kanwil Kalbar (3 sertipikat), BPN 
Kanwil Kaltimra (25 sertipikat) dan 
BPN Kanwil Kalsel (32 sertipikat). 
Prestasi ini tentu tidak terlepas dari 
Kolaborasi Bersama antara Penge-

lola Aset PLN Bersama rekan-rekan 
BPN dalam pelaksanaan sertipikasi 
dan penanganan kendala sertipikasi 
aset tanah PLN,” tutup dedeng.

Di sisi lain General Manager PLN 
UID Kaltimra Joice Lanny Wantania 
yang turut melakukan prosesi pen-
andatangan PKS menyatakan Pena-
datanganan PKS ini  sangat penting 
bagi PLN dalam rangka melakukan 
percepatan pembangunan infra-
struktur kelistrikan sesuai target, 
selain itu diharapkan juga dengan 
PKS ini bisa menjamin kepastian 
hukum dan memitigasi risiko bisnis 
PLN dalam menjalakan operasional 
ketenagalistrikan terutama untuk 
menyongsong terbangunnya ibu 
kota baru di Kalimantan Timur. 

“Semoga lewat PKS ini sinergi 
yang terbentuk antara Kanwil BPN 
se - Kalimantan semakin baik untuk 
bersama-sama mendukung pemba-
ngunan infrastruktur IKN termasuk 
infrastruktur ketenagalisrtrikan,”tut-
up Joice. (adv)

PLN dan BPN Teken PKS Sertifikasi Aset Negara di Kalimantan
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TANJUNG REDEB - Unit Reskrim Polsek Tal-
isayan mengungkap kasus tindak pidana per-
buatan asusila terhadap anak di bawah umur. 
Diketahui, tersangka merupakan ayah tiri korban

Berawal dari laporan yang diajukan oleh ibu 
korban, pada Rabu (2/8/2023) sekira pukul 
10.30 Wita, ke kantor Polsek Talisayan. Pelapor 
mengungkapkan bahwa anak perempuannya, 
yang berusia 12 tahun, telah menjadi korban per-
buatan cabul oleh ayah tirinya. Perbuatan cabul 
ini terjadi sejak 20 Juni 2023 hingga 8 Juli 2023.

Kapolsek Talisayan, Iptu Asnan Rusmawan 
mengatakan, berdasarkan laporan tersebut 
petugas dari Unit Reskrim Polsek Talisayan 
langsung melakukan tindakan untuk men-
gungkap kasus ini. Pada Sabtu (3/8/2023) 
pukul 16.00 Wita, polisi mengamankan ter-
sangka.

“Selain mengamankan tersangka, petugas 
juga berhasil mengumpulkan sejumlah ba-
rang bukti yang terkait dengan kasus ini,” 
ungkapnya, Jumat (4/8/2023).

Kepolisian juga telah melakukan pemer-
iksaan terhadap beberapa saksi, termasuk 
korban dan ibunya.

Pelaku terancam Pasal 81 Ayat (1) dan (2) 
Jo Pasal 76D atau Pasal 82 Ayat (1) Jo Pasal 
76E UU RI Nomor 35 Tahun 2014 tentang 
perubahan atas UU RI Nomor 35 Tahun 2002 
tentang perlindungan anak. 

Selain itu, kasus ini juga bertentangan dengan 
Pasal 1 Ayat (1) Peraturan Pemerintah Peng-
ganti Undang-Undang RI Nomor 1 Tahun 2016 
tentang perubahan kedua Undang-Undang RI 
Nomor 23 Tahun 2002 tentang Perlindungan 
Anak sebagaimana telah ditetapkan menjadi 
Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2016 tentang 
Penetapan Perpu Nomor 1 Tahun 2016 tentang 
Perubahan Kedua Undang-Undang RI Nomor 23 
Tahun 2002 tentang Perlindungan Anak.

Unit Reskrim Polsek Talisayan akan terus 
melakukan proses penyidikan dan member-
ikan perlindungan serta keadilan bagi kor-
ban. (dez)

Polsek Talisayan Ungkap Kasus Perbuatan  
Cabul Ayah Tiri, Korbannya Anak Usia 12 Tahun 
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TANJUNG REDEB - Jumlah organisa-
si masyarakat (Ormas) di Kabupaten 
Berau sebanyak 143 ormas. Sementa-
ra, yang terdaftar di Kesatuan Bangsa 
dan Politik (Kesbangpol) Berau seban-
yak 116 ormas. Namun yang aktif ha-
nya sekitar 77 ormas saja. 

Kepala Kesbangpol Berau, Salim 
menjelaskan, pihaknya perlu men-
gevaluasi kembali terkait ormas-or-
mas yang tidak aktif. Apakah masih 
bisa diaktifkan kembali atau justru 
dibubarkan saja. 

“Karena perlu diusulkan lagi ke pu-
sat yang tidak aktif itu apakah bisa 
dibubarkan. Karena kadang ketika 
mau dibubarkan ternyata mereka 
masih aktif. Tapi hanya sedikit saja 
anggotanya, paling sekitar 5 orang,” 
ungkapnya, belum lama ini. 

Adapun kasus lain yakni, terk-

adang banyak ormas yang tidak ak-
tif tersebut membentuk organisasi 
baru dan mengganti semua struktur 
organisasinya.

“Ada juga yang nama organisasin-
ya masih ada, tapi orang-orangnya 
sudah tidak ada. Harusnya dicabut, 
tapi prosesnya cukup lama karena 
akte notaris juga tercatat di Kemen-
kumham,” terangnya. 

Menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) 
serentak 2024 mendatang, Kesbangpol 
Berau melakukan beberapa pembinaan 
terhadap semua ormas yang ada di 
Bumi Batiwakkal. Mulai dari yayasan, 
paguyuban, LSM hingga organisasi 
yang mewakili suku dan ras. 

“Tahap awal pembinaan sudah. 
Dan selanjutnya kami ada pembi-
naan tahap kedua. Menjelang Pemi-
lu ini rawan konflik sosial karena 

banyak yang mendukung salah satu 
partai,” paparnya. 

Hal itu dinilai perlu adanya kesa-
maan persepsi, pemikiran, dan ke-
bersamaan. Itu yang harus ditanam-
kan ke para ketua ormas agar dapat 
mengkondisikan anggotanya. 

Salim berpesan kepada para ormas 
agar dapat menjaga kekondusifan di 
Berau, dan menjalin kebersamaan lebih 
erat lagi. Bahwa pemilu serentak nan-
ti untuk mencari orang terbaik yang 
memimpin negara. Sehingga, tidak per-
lu saling menjatuhkan dan yang paling 
penting jangan ikut politik uang.

“Pemilu bukan menjatuhkan atau 
saling mengalahkan. Tapi bagaima-
na mencari orang yang terbaik dalam 
kepemimpinan negara kita,” tegasn-
ya. (mnz/dez)

BeRau

Kepala Kesbangpol Berau, Salim. 

Banyak Ormas di Berau Tidak Aktif, Kesbangpol Bakal Evaluasi 
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TANJUNG REDEB - Harga tiket pe-
sawat di Kabupaten Berau masih 
meroket gila-gilaan. Permasalahan 
tersebut kembali menjadi pembaha-
san bersama antara Pemkab Berau, 
BLU BPUP Kelas I Bandara Kalima-
rau, pengusaha hingga Forkopimda 
Berau yanb dibungkus melalui Coffee 
Morning optimalisasi layanan dan 
pemulihan ekonomi melalui moda 
transportasi udara, di VIP Room Ban-
dara Kalimarau, Jumat (4/8/2023). 

Bupati Berau Sri Juniarsih menye-
but, Berau sangat membutuhkan 
penerbangan. Pesawat yang ada 
tidak mampu memenuhi kebutuhan 
penerbangan masyarakat. Terlebih 
Berau bakal menjadi penyangga IKN 
ke depan dan satu-satunya kabupat-
en di Kaltim yang memiliki potensi 
pariwisata terbanyak. 

“Kita punya dua bandara, Kalima-

rau dan Maratua, kabupaten lain ti-
dak punya. Ini prospek sekali. Hanya 
saja permasalahan tiket yang masih 
mahal,” jelasnya, Jumat (4/8/2023).

Diungkapkannya, banyak sekali 
yang akan membutuhkan penerban-
gan di Berau. Meliputi, pemerintah 
daerah, perusahaan, pelaku usaha, 
hingga masyarakat biasa. Sehing-
ga tidak akan rugi jika pesawat ber-
badan besar bisa masuk ke Kabu-
paten Berau.

Diketahui saat ini maskapai yang 
beroperasi di Kalimarau hanya Cit-
ilink dan Wings Air dengan jenis ATR. 
Pun harga yang dipatok mencapai Rp 
2 juta. Menurutnya, perlu maskapai 
berbadan besar untuk menurunk-
an harga tersebut. Diyakini akan 
dipenuhi hilir mudik masyarakat 
keluar masuk Berau. Bahkan dari 
Kaltara juga banyak yang memakai 

penerbangan dari Kalimarau. 
“Itu mungkin bisa menjadi pertim-

bangan. Kami juga terus berproses 
untuk membangun pariwisata yang 
ada di Bumi Batiwakkal. Artinya 
orang yang datang tidak hanya ber-
bisnis saja, tapi juga untuk berwisa-
ta,” tegasnya.

Itu juga menjadi kesempatan bagi 
Pemkab Berau untuk meningkatkan 
perekonomian masyarakat. Sri juga 
membeberkan, bahwa total perusa-
haan yang ada di berau lebih kurang 
sebanyak 40 perusahaan, yang dian-
taranya paling banyak sektor pertam-
bangan dan perkebunan.

Dengan jumlah perusahaan itu 
saja, sudah bisa menjadi nilai 
jual kepada para maskapai untuk 
mempertimbangkan masuknya 
pesawat berbadan besar ke Ka-
bupaten Berau.

BeRau

Coffee Morning optimalisasi layanan dan pemulihan ekonomi melalui moda transportasi udara di VIP Room Bandara Kalimarau. 

Tekan Harga Tiket Pesawat, Bupati 
Berau Siapkan Skema Blockseat  
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“Perusahaan banyak, OPD juga 
ada, belum lagi masyarakat kita juga 
ada yang berpergian, pasti tidak rugi. 
Kami harapkan ada kerjasama yang 
baik dengan Berau,” ungkapnya.

Wakil Bupati Berau Gamalis 
menambahkan, kegiatan pertemuan 
itu menjadi refleksi sebagai follow 
up  bersama terkait harga tiket yang 
tidak kunjung menurun.

“Jadi pertemuan nantinya mem-
bentuk kesepakatan bersama, antara 
maskapai penyedia penerbangan, 
pemda dan pelaku usaha untuk ja-
minan,” bebernya.

Contohnya seperti maskapai Garu-
da yang meminta 25 persen seat ter-
isi dalam sekali penerbangan. Yakni 
25 persen dari 150 kursi ekonomi dan 
12 kursi bisnis. Menurut Gamalis, an-
gka tersebut sangat memungkinkan 
untuk penuh. 

“Jadi kita berikan jaminan block 

seat. Untuk sekarang saja OPD mis-
alnya, pihak DPRD dalam sehari ten-
tu ada saja yang berpergian, hal itu 
sangat mungkin tertutupi,” tegasnya. 

Sementara itu, Kepala BLU Kelas I 
Kalimarau, Ferdinan Nurdin menga-
takan, pihaknya akan membawa data 
kepada pengusaha maskapai untuk 
menperlihatkan bukti market yang 
dimiliki Kabupaten Berau.

“Kami tadi sudah meminta kepa-
da pengusaha untuk mengisi data 
karyawan, hari liburnya, cutinya, un-
tuk memberikan data prakiraan pihak 
yang berpergian,” jelasnya.

Sebab, untuk pihak Pemkab Berau 
sudah memastikan, akan selalu ada 
pihak yang berpergian, dan menja-
min adanya keuntungan bagi tiap 
maskapai.

“Blockseat kepada maskapai itulah 
yang nantinya akan kita buat MoU-
nya dengan Pemda terlebih dahulu, 

karena mereka sudah meyakini dan 
menjamin ada market tersebut,” te-
gasnya.

Pihaknya juga menawarkan opsi 
paket bundling, dengan menawarkan 
pariwisata yang ada di Berau.

“Misalkan ada rakor, bisa jadi dia-
dakan di Berau, jadi perekonomian 
juga bisa tumbuh, dan ada efeknya 
juga pada pengusaha lainnya,” sa-
rannya.

Sementara pihaknya meyakini 
dapat membawa data kepada pihak 
pengusaha maskapai penerbangan 
maupun ke pihak Kementerian den-
gan Pemkab Berau untuk menekan 
harga tiket yang terlalu tinggi.

“Kami upayakan di Agustus perten-
gahan kami sudah bisa mambawa 
penawaran itu, dan itu masuk dalam 
100 hari kerja kami,” tutupnya. (mnz)
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BONTANG – Satpol PP mulai 
memberlakukan larangan tegas bagi 
pengamen maupun pengemis yang 
beroperasi di Kota Taman, sebutan 
Kota Bontang. Ketegasan itu ditun-
jukkan dengan pemasangan sejum-
lah baliho peringatan di beberapa 
titik Kota Bontang. 

Beberapa titik pemasangan bali-
ho-baliho tersebut di antaranya di 
Simpang Empat Lampu Merah Kilo 
6, Simpang 4 Ramayana, Simpang 
3 Jalan Tembus, dan lainnya. Pema-
sangan baliho sudah dipasang sejak 

Kamis (3/7/23) kemarin. 
Kepala Bidang PPUD Satpol-PP, 

Eko Mashudi mengatakan, pema-
sangan baliho ini salah satu ben-
tuk sosialisasi kepada masyarakat, 
bahwa ada larangan mengemis atau 
mengamen dan sejenisnya. Terma-
suk larangan memberi pada pengem-
is atau pengamen di persimpangan 
jalan maupun tempat umum lainnya. 

“Termasuk sosialisasi pada para 
peminta sumbangan untuk kegiatan 
sosial kemanusiaan, harus mengaju-
kan izin kegiatan dahulu,” jelasnya. 

Selain memasang baliho, sosialisa-
si tidak secara langsung ini juga dise-
barkan di sosial media. Dikatakann-
ya, sebelumnya informasi semacam 
ini sudah pernah disiarkan, namun 
kali ini akan lebih ditindak tegas. 

Berdasarkan Perda Nomor 3 tahun 
2020 pasal 18 tentang penyelengga-
raan ketertiban umum dan ketentra-
man masyarakat serta perlindungan 
masyarakat, maka yang melanggar 
tentu akan diberikan sanksi. (sya)

ISTIMEWA

Pemasangan baliho oleh Satpol PP di beberapa titik. 

Satpol PP Pasang Baliho, Peringatan Buat 
Pengemis dan Pengamen Bisa Disanksi 
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BONTANG – Kader Pembangu-
nan Manusia (KPM) dibentuk untuk 
membantu pemerintah menurunkan 
angka stunting di Bontang. Hal itu 
diungkapkan oleh Asisten I Bidang 
Pemerintahan dan Kesejahteraan 
Rakyat Pemkot Bontang, Dasuki saat 
membuka pelatihan desiminasi KPM 
pada Kamis (3/8/2023).

Pelatihan garapan Dinas Sosial 
dan Pemberdayaan Masyarakat 
(Dinsos-PM) ini diselenggarakan di 
Auditorium Tiga Dimensi. Melibatkan 
puluhan peserta se-Kota Bontang 
berasal dari PKK, kader posyandu 
dan sebagainya.

Dalam sambutannya, Asisten I Da-
suki mengatakan, tugas KPM ialah 
membantu pemerintah dengan cara 
terjun langsung ke masyarakat untuk 

melakukan validasi data stunting.
Oleh sebab itu, dalam pelatihan 

tersebut, KPM diberikan pemahaman 
informasi yang berkaitan dengan 
program dan kebijakan penurunan 
stunting. Serta mengembangkan 
keterampilan peserta KPM. Den-
gan harapan, bisa mencapai target 
penurunan stunting nasional sebe-
sar 14 persen.

“Bapak ibu yang ditunjuk sebagai 
KPM memiliki peran yang besar. 
Sebab, hasil dari validasi data di 
lapangan akan menjadi acuan kami 
melakukan kebijakan berikutnya,” 
ucapnya.

Dasuki berharap, output KPM 
bisa menghasilkan data yang dapat 
dipertanggungjawabkan. Sebab, 
menurutnya persoalan stunting ada-

lah persoalan yang vital. Sehingga 
memerlukan data yang lengkap dan 
valid.

“Saya berharap KPM ini bisa beker-
ja secara profesional membantu pe-
merintah dalam menurunkan angka 
stunting,” ujar Dasuki.

Sementara itu, Kepala Disos-PM 
Bontang Bahtiar Mabe meminta 
peserta KPM yang berasal dari 15 
kelurahan itu bisa mengikuti pelati-
han sampai selesai dan menerapkan 
dengan maksimal.

“Setelah adanya arahan dan diberi 
pembekalan ilmu, semoga anggo-
ta KPM bisa benar-benar melak-
sanakan tugasnya dengan baik di 
lapangan,” tutupnya. (hms)

Pemkot Berdayakan KPM untuk Turunkan Angka Stunting
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TENGGARONG - Asosiasi Kabu-
paten Persatuan Sepakbola Seluruh 
Indonesia Kutai Kartanegara (Askab 
PSSI Kukar), secara resmi menggulir-
kan kompetisi Liga 1 Kukar. Hingga 
dua bulan ke depan, sejak tanggal 5 
Agustus 2023. Ini bertujuan untuk 
melakukan pembinaan atlet sepak-
bola usia dini.

Hal ini sejalan dengan pencar-
ian bakat, untuk memperkuat tim 
Kontingen Kukar, dalam gelaran 
Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) 
Kaltim 2026, di Kabupaten Paser. 
“Untuk meningkatkan kemampuan 
pembinaan anak-anak juga untuk 
memantau bibit atlet sepak bola lo-
kal asli Kukar,” ungkap Ketua Panitia 
Pelaksana Liga 1 Askab PSSI Kukar, 
Kompol Suwarno, Jumat (4/8/2023).

Guna memastikan pembinaan atlet 
usia dini dan seleksi untuk Porprov di 
Paser, seluruh tim diwajibkan untuk 

memainkan pemain berusia 16-17 ta-
hun, sebanyak 2 orang tiap pertand-
ingan. Meski terjadi pergantian pe-
main saat berjalannya pertandingan, 
juga diwajibkan diusia 16-17 tahun.

“Askab akan memantau dan menye-
leksi (langsung) dalam rangka persia-
pan menuju Porprov Paser 2026,” lan-
jut pria yang juga menjabat sebagai 
Wakil Ketua Askab PSSI Kukar ini.

Ia pun mengisyaratkan, bahwa 
panpel mewajibkan anak-anak asli 
Kukar yang bisa saling unjuk gigi. Di 
antaranya, menunjukkan identitasn-
ya sebagai warga Kukar. Sehingga 
memudahkan Askab PSSI Kukar 
dalam mencari pemain terbaik dan 
bisa mengikuti seleksi untuk Porprov 
Paser 2026.

Liga 1 Askab PSSI Kukar yang 
akan terpusat di Stadion Rondong 
Demang Tenggarong ini, akan diikuti 
oleh 16 tim. Dibagi ke dalam 4 grup 

dengan sistem setengah kompetisi. 
Dua tim teratas masing-masing grup 
akan lolos otomatis ke babak 8 besar. 
Hingga mengerucut menjadi babak 
semifinal dan final.

“Harapannya masing-masing tim 
memiliki tanggung jawab menjaga 
timnya untuk menghindari hal-hal 
provokatif, dan mematuhi syarat dan 
aturan yang sudah ditetapkan,” tutup 
Suwarno.

Diketahui, cabor sepakbola berha-
sil meraih hasil positif pada gelaran 
Porprov VII Kaltim di Berau. Yakni 
dengan raihan medali emas dengan 
mengalahkan tuan rumah Berau 
dengan skor 1-0. Ini menjadi emas 
pertama bagi Kukar, setelah berulang 
kali ikut ambil bagian dalam gelar-
an olahraga tingkat provinsi 4 seka-
li tersebut. (afi)

ISTIMEWA

Tim Cabor Sepakbola Kontingen Kukar di Porprov VII Kaltim yang lalu.

Ajang Seleksi dan Pembinaan Usia Dini, 
Askab PSSI Kukar Gelar Liga 1 
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TENGGARONG - Kemarau panjang 
melanda wilayah Kalimantan Timur 
(Kaltim), sejak sebulan lalu. Buntut-
nya debit air Sungai Mahakam terus 
mengalami penurunan dan berpoten-
si menimbulkan intrusi air laut, sep-
erti di daerah pesisir. Akibatnya air 
Sungai Mahakam akan menjadi asin, 
apalagi kemarau di Kaltim diperkira-
kan masih akan berlangsung hingga 
Oktober mendatang.

Tentunya hal ini mulai mengancam 
ketersediaan air bersih bagi sejumlah 
wilayah di Kaltim, tak terkecuali mas-
yarakat Kutai Kartanegara (Kukar). 
Mengingat Sungai Mahakam sampai 
saat ini masih menjadi salah satu sum-
ber baku utama bagi Perusahaan Umum 
Daerah (Perumda) Tirta Mahakam.

Sebagai langkah antisipasi terhadap 
intrusi air laut ke Sungai Mahakam, 
Direktur Utama (Dirut) Perumda Tirta 
Mahakam, Suparno, melalui Kepala 
Sub Bagian (Kasubag) Hubungan 
Masyarakat (Humas) Perumda Tirta 
Mahakam, Wahono, mulai mengimbau 
masyarakat untuk menampung dan 
menghemat penggunaan air.

“Kami sudah sampaikan kepada 
masing-masing kepala cabang kita, 
untuk mulai mengimbau masyarakat. 
Kalau sewaktu-waktu air asin, maka 
Instalasi Pengolahan Air (IPA) kita itu 
mati total. Itu tidak bisa dipaksa, kalau 
dipaksa itu bisa merusak mesin. Jadi 
kita umumkan dari jauh-jauh hari,” kata 
Wahono, Jumat (4/8/2023).

Salah satu yang sudah mulai 
melakukan pemberitahuan kepada 
masyarakat adalah Perumda Tirta 
Mahakam Cabang Anggana. Melalui 
sosial media diumumkan bahwa op-
erasional IPA sewaktu-waktu dapat 
mati total secara mendadak. 

Hal ini dilakukan agar masyarakat 
sudah mulai bersiap untuk mengh-
adapi kondisi tersebut. Salah satu 
langkah yang disarankan kepada 
masyarakat, adalah dengan terus 
menampung ketersediaan air untuk 
beberapa hari kedepan.

“Alhamdulillah sampai hari ini un-
tuk wilayah Anggana belum masuk 
air asin, kemudian Sangasanga juga 
belum. Biasanya memang kita dulu 
yang terdampak (Perumda Tirta 

Mahakam), karena kan Anggana itu 
daerah muara,” tambahnya.

Ia mengaku pihaknya tidak dapat 
berbuat banyak, jika sumber air baku 
di Sungai Mahakam sudah mulai 
asin. Maka imbauan dini kepada 
masyarakat sejak jauh hari merupa-
kan salah satu langkah yang coba 
dilakukan. Sampai saat ini, pihaknya 
belum memiliki teknologi untuk men-
gubah air asin menjadi air bersih siap 
konsumsi. 

Akan tetapi Wahono mengatakan, 
jika hal itu sudah terjadi (Infiltrasi 
air laut ke Sungai Mahakam) pi-
haknya akan berupaya membantu 
menyuplai kebutuhan air bersih 
bagi masyarakat terdampak dengan 
menggunakan mobil tangki. Itupun 
belum tentu bisa memenuhi kebutu-
han seluruh masyarakat.

“Kalau untuk wilayah Tenggarong 
sendiri selama ini belum pernah 
sampai asin, paling jauh itu sampai 
Loa Janan. Kalau sampai situ berarti 
sudah parah banget,” begitu pung-
kasnya. (tabs)

ADY/RADAR KUKAR

Kasubag Humas Perumda Tirta Mahakam, Wahono.

Potensi Intrusi Air Laut di Pesisir, Perumda 
Tirta Mahakam Imbau Hemat Air
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TENGGARONG - Dalam rangka 
menjamin ketersediaan air bersih 
bagi masyarakat Kutai Kartanegara 
(Kukar), di tengah musim kemarau 
yang berpotensi berkepanjangan. 
Perusahaan Umum Daerah (Perum-
da) Tirta Mahakam terus berupaya 
melakukan pencegahan dini terha-
dap kondisi tersebut.

Salah satunya adalah dengan 
mengintruksikan kepada seluruh 
kepala cabang Perumda Tirta Ma-
hakam, untuk mulai mengidentifikasi 
kondisi mesin Instalasi Pengolahan 
Air (IPA) di masing-masing cabang 
maupun ranting.

“Di musim kemarau ini kan sumber 
air bakunya menurun, otomatis di 
sungai-sungai itu pasti surut bet-
ul. Makanya kami minta apa yang 
menjadi kebutuhan, seperti harus 
menambah pipa supaya mesin pom-
pa air kita bisa didorong lebih ke ten-
gah sungai,” kata Wahono, Kasubag 
Humas Perumda Tirta Mahakam, 
Jumat (4/8/2023).

Menurunnya debit air di Sungai 

Mahakam mengakibatkan bebera-
pa sumber air baku Perumda Tirta 
Mahakam mulai mengering. Salah 
satunya adalah IPA 3 yang terletak di 
Sungai Tenggarong. Ia mengatakan 
jika hujan tidak kunjung turun hingga 
dua bulan kedepan, dapat dipastikan 
IPA 3 akan berhenti beroperasi.

“Kalau untuk hari ini saja yang 
di sungai-sungai kecil itu Insya Al-
lah masih aman. Karena kita men-
gandalkan pasang surut air kalo 
bulan purnama begini hari kita bisa 
memproduksi air. Tapi tidak 24 jam 
kita produksi, tapi distribusinya 24 
jam,” ujarnya.

Ia mengatakan, jika IPA 3 Bekotok 
terpaksa tidak beroperasi. Perumda 
Tirta Mahakam telah siap melaku-
kan interkoneksi antar jaringan 
air. Melalui IPA 1 Sukarame untuk 
menyuplai beberapa wilyah di Keca-
matan Tenggarong yang terdampak. 

Selain itu, ia juga mengatakan pi-
haknya telah mengintruksikan un-
tuk mulai memberikan imbauan dini 
kepada masyarakat untuk menghe-

mat air dan kuli berkomunikasi aktif 
dengan pimpinan kecamatan mau-
pun desa kelurahan. Apabila sewak-
tu-waktu IPA tidak beroperasi karena 
kondisi air Sungai Mahakam yang 
menjadi asin.

Untuk mengantisipasi matinya 
IPA di kawasan pesisir, Wahono 
juga mengatakan bahwa pihaknya 
akan menyiapkan mobil tangki untuk 
menyuplai air bersih pada wilayah 
yang terdampak opeh intrusi air laut.

“Kalau aur asin Tenggarong be-
lum pernah, paling jauh sampai 
Loa Janan. Tapi kan wilayah kita 
ini (Kukar) luas, termasuk Anggana 
dan juga Sangasanga. Jadi kalau air 
laut ini masuk ke Sungai Mahakam 
kita duluan yang terdampak. San-
gasanga juga begitu, biasanya kalau 
sudah masuk susah keluar itu (air 
laut). Karena dia daerah cekungan 
jadi lambat masuk, tapi begitu masuk 
susah keluar. Nunggu pasang lagi 
baru bisa normal,” tutupnya. (tabs)

ISTIMEWA

Pompa air Perumda Tirta Mahakam.

Antisipasi Kekeringan, Perumda Tirta 
Mahakam Siapkan Beberapa Langkah
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PASER - Upaya peningkatan dan 
pengembangan jasa kontruksi ten-
gah diupayakan Pemerintah Kabu-
paten (Pemkab) Paser. Hal itu disam-
paikan dalam forum jasa kontruksi 
dengan pembahasan kesiapan tena-
ga kerja kontruksi sebagai penun-
jang pembangunan.

Staf Ahli Bidang Ekonomi Sekretar-
iat Kabupaten Paser, Afra Nahetha 
mengatakan, majunya pembangu-
nan di daerah apalagi di Kabupat-
en Paser juga tak lepas dari peran 
jasa kontruksi yang berkualitas dan 
akuntabel.

“Dengan forum ini sehingga pem-
bangunan bisa lebih tepat sasaran 
dan berguna bagi masyarakat”, kata 
Afra, Jumat (4/8/2023).

Dengan begitu, diperlukan sinergi-
tas antara Pemkab Paser dan pi-
hak terkait lantaran tidak dipungkiri 
adanya tantangan yang dihadapi 
nantinya. “Saya berharap semua pi-
hak yang hadir untuk bersama-sama 
berkomitmen membangun sinergisi-
tas,” jelasnya.

Ia membeberkan, berdasarkan 
laporan Dinas Pekerjaan Umum dan 
Tata Ruang (DPUTR) Kabupaten Pas-

er, terdapat 82,91 persen tenaga kerja 
kontruksi di Kabupaten Paser yang 
belum bersertifikat.

“Untuk itu perlu dukungan dan ke-
bijakan dalam percepatan sertifikasi 
bagi tenaga kerja konstruksi,” pung-
kasnya.

Sekadar informasi, forum jasa 
kontruksi itu bertujuan untuk men-
ciptakan lingkungan yang kondusif 
bagi pertumbuhan sektor jasa kon-
struksi,dengan memberikan infor-
masi, dukungan dan fasilitas yang 
dibutuhkan bagi seluruh pelaku in-
dustri. (bs)

Staf Ahli Bidang Ekonomi Setkab Paser, Afra Nahetha (baju putih).

Pemkab Paser Dorong Akselerasi Jasa Kontruksi
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PASER - Realisasi serapan Angga-
ran Pendapatan dan Belanja Daerah 
(APBD) Kabupaten Paser 2023 hing-
ga pertengahan tahun jadi sorotan 
Badan Anggaran Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (Banggar DPRD) Ka-
bupaten Paser.

Sehingga pihak DPRD Kabupaten 
Paser memanggil sejumlah Organ-
isasi Perangkat Daerah (OPD) di 
lingkungan Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser. Pemanggilan itu 
guna meminta penjelasan atas real-
isasi serapan yang rendah.

Dari sejumlah paparan, masih ban-
yak proyek lelang yang belum selesai 
hingga Agustus 2023 ini. Di antara-
nya, proyek tower komunikasi di Di-
nas Komunikasi Informatika Statistik 
dan Persandian (DKISP) serta Dinas 
Pendidikan dan Kebudayaan (Disdik-
bud) Kabupaten Paser.

Ketua DPRD Kabupaten Paser, 
Hendra Wahyudi mempertanyakan 
mengapa proyek tiga pembangunan 
tower tersebut belum dimulai. Bah-
kan ia turut mengingatkan agar jan-
gan sampai menara tidak terbangun.

“Karena banyak desa masih blank 
spot di Paser dan masyarakat sangat 

mengharapkan adanya jaringan tele-
komunikasi,” kata Hendra.

Selain agar segera dilaksanakan, 
politisi PKB itu juga mengingatkan 
agar tower yang sudah terbangun 
segera difungsikan. Pasalnya sudah 
ada beberapa tower yang sudah ber-
diri namun tak kunjung digunakan.

“Banyak juga laporan tower di se-
jumlah  desa yang sudah dibangun 
tapi tidak berfungsi,” ucapnya.

Sementara Wakil Ketua Komisi III 
DPRD Kabupaten Paser, Basri Man-
syur mengatakan, sejumlah proyek 
Disdikbud Kabupaten Paser hingga 
kini terpantau tak kunjung dilelang. 
Padahal seharusnya sudah dimulai 
pengerjaan.

“Apakah bisa menyelesaikan 
proyek tersebut jika ada penamba-
han lagi,” kata Basri.

Menanggapi beberapa pandangan, 
Kepala DKISP Kabupaten Paser, Ina 
Rosana mengatakan, keterlambatan 
terjadi karena dari persyaratan proses 
lelang yang harus menunggu. Di an-
taranya, regulasi dari Inspektorat dan 
Bagian Pengadaan Barang dan Jasa.

Ina mengklaim, DKISP Kabupaten 
Paser sudah mempersiapkan sejak 

Januari 2023 lalu karena perenca-
naan di tahun sebelumnya sudah di 
APBD perubahan. Pada akhir 2022, 
dokumen harga satuan diajukan ke 
inspektorat dilakukan uji ulang.

Harapannya di Januari sudah bisa 
jalan. Tapi, inspektorat belum reviu 
karena menunggu SK program strat-
egis. “Di Barjas saat proses lelang, 
kami dua kali disurati lakukan lelang 
ulang. Baru Mei dan Juni ditetapkan 
pemenang lelang,” kata Ina.

Tahun ini, ada tiga desa yang akan 
dibangun tower, selanjutnya pada 
2024 ada dua lagi diusulkan. Terkait 
tower atau BTS yang tidak berfung-
si, itu dibangun dari Kemenkominfo 
sebanyak 47 tower. Ina berharap, 
menteri baru bisa menyelesaikan 
permasalahan ini.

Sememtara Kepala Disdikbud Ka-
bupaten Paser M Yunus Syam men-
gatakan, proyek di APBD Perubahan 
2023 diusulkan bukan proyek yang 
harus dilelang. Sehingga, bisa cepat 
selesai. “Rata-rata proyeknya berupa 
penunjukan langsung, jadi prosesn-
ya bisa cepat,” kata Yunus. (bs)

TB/MEDIA KALTIM

Ketua DPRD Kabupaten Paser, Hendra Wahyudi

Proyek Terkesan Mandek, DKISP dan 
Disdikbud Paser Disorot Anggota Dewan
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PPU - Setidaknya ada 7 kawasan 
di Penajam Paser Utara (PPU) yang 
masyarakatnya masih kesulitan 
mendapatkan akses internet. Dinas 
Komunkasi dan Informatika (Dis-
kominfo) PPU memastikan usulan 
mereka telah direspons oleh Kem-
kominfo RI untuk pembangunan 
Base Transceiver Station (BTS). 

Kepala Diskominfo PPU, Khairu-
din menjelaskan dari tujuh wilayah 
yang masuk kategori blank spot di 
PPU, enam di antaranya tengah di-
usulkan. Pihaknya telah melakukan 
pengajuan usulan melalui sistem 
yang terintegrasi Badan Aksesibil-
itas Telekomunikasi dan Informasi 
(BAKTI) Kemkominfo RI.

“Usulan sudah kami buat ke Ke-
menkominfo melalui aplikasi di Bak-
ti,” ucapnya, Jumat (4/8/2023).

Untuk diketahui tujuh wilayah yang 
masuk kategori blank spot sinyal di 

antaranya Desa Bukit Subur, Sidore-
jo, Giripurwa, Rintik, Sumbersari, La-
bangka Barat, dan Bumi Harapan. 
Namun, sambungnya, hanya ada 6 
lokasi saja yang akan dibangun.

Sementara satu sisanya, rencanan-
ya akan dilakukan pengusulan titik 
pembangunan BTS secara terpisah. 
Hal ini sesuai dengan apa yang dire-
komendasikan oleh Kemkominfo RI.

“Satu yang belum itu Desa Bukit 
Subur. Ini masih Kami bahas. Nanti 
akan Kami usulkan secara single, 
sehingga tidak menghambat enam 
titik lainnya,” jelas Khairudin.

Adapun tahapan selanjutnya, akan 
dilakukan evaluasi titik koordinat ter-
lebih dahulu oleh pihak kementeri-
an. Terhadap enam titik blank spot 
yang diusulkan itu. “Kementerian 
akan cek titik lokasinya di mana, 
apakah ada listrik nanti ketika diba-
ngun itu,” ujarnya.

Dari prosedur standarisasi penga-
juan pembangunan BTS yang din-
ginkan Kemkominfo RI sejauh ini, be-
lum menemui kendala berarti. Maka 
dari itu, ia meyakini pembangunan 
pada 2024 sangat mungkin terjadi.

“Mereka tanyakan apakah ada 
jaringan listriknya di sana, sebab 
itu yang paling penting. Kalaupun 
tidak ada, maka akan diubah lagi titik 
koordinat dari hasil survei mereka,” 
ungkapnya.

Diketahui, pihaknya sedang 
mengebut melakukan pembangunan 
BTS guna dapat melakukan pem-
erataan akses jaringan internet di 
seluruh wilayah PPU. Terlebih seba-
gian wilayahnya menjadi penyangga 
Ibu Kota Nusantara (IKN).

“Kami akan koordinasi melakukan 
survei lokasi titik koordinat, semo-
ga bisa dibangun tahun 2024 nanti,” 
pungkasnya. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Kepala Diskominfo PPU, Khairudin saat ditemui di ruangannya.

Atasi Blank Spot di PPU, Usulan Bangun 
6 BTS Direspon Kemkominfo RI 
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PPU – Pemusatan Pelatihan dan 
Pendidikan Calon Pengibar Bendera 
Pusaka (Paskibraka) Penajam Paser 
Utara (PPU) resmi digelar. Jumlah 
pasukan Calon Paskibraka tersebut 
terdiri dari 16 putra dan 16 putri ter-
baik se-PPU.

Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan 
Politik (Kesbangpol) PPU, Agus Dah-
lan, mengatakan jumlah tersebut sudah 
melalui seleksi yang ketat. Pada saat 
seleksi berlangsung Maret lalu di Kompi 
C, ada 180 orang siswa mendaftar se-
bagai calon Paskibraka PPU.

“Melalui seleksi yang ketat dari 180 
orang siswa pendaftar waktu seleksi 
lalu, kita dapatkan 32 orang peserta 
didik yang terbagi menjadi 16 putra 
dan putri se-PPU,” ujarnya, Jumat 
(4/8/2023).

Kegiatan kepaskibrakaan ini mer-
upakan kegiatan tahunan yang wajib 
dilaksanakan dalam peringatan HUT 

Republik Indonesia ke-78. Untuk PPU 
sendiri, dari berdirinya PPU sampai den-
gan 2022 lalu, kepaskibrakaan dilak-
sanakan oleh Dinas Pendidikan Pemu-
da dan Olahraga (Disdikpora) PPU.

Sedangkan di 2023 ini, merupa-
kan kali pertama Kesbangpol melak-
sanakan pelatihan dan pendidikan 
kepaskibrakaan PPU atas beralihnya 
peraturan dari kementerian.

“Kegiatan ini merupakan kali per-
tama kami laksanakan, akan tetapi 
dalam hal ini kami tetap mengikut-
sertakan perwakilan Disdikpora agar 
segala regulasi yang mungkin kami 
tidak mengetahuinya dapat diarah-
kan,” ungkapnya.

Kegiatan pemusatan latihan ini ber-
langsung selama 15 hari, mulai dari 4 
Agustus sampai dengan 18 Agustus 
mendatang. Dengan waktu yang cuk-
up singkat ini akan menjadi tantangan 
besar bagi para pelatih untuk memben-

tuk mental serta gerakan dari peserta 
Calon Paskibraka PPU.

“Waktu yang cukup singkat ini 
merupakan suatu tantangan sendiri 
bagi para pelatih paskibraka dalam 
pembentukan mental serta gerakan 
Calon Paskibraka. Kami pun berkeya-
kinan dengan hasil yang maksimal,” 
jelasnya.

Kesbangpol PPU berharap tahun 
depan kegiatan kepaskibrakaan ini 
menjadi suatu prioritas PPU, baik 
dalam waktu pemusatan pelatihan 
maupun dari segi pemenuhan kebu-
tuhan lainnya, agar kiranya kegiatan 
ini bisa berfokus terhadap hasil yang 
diinginkan.

“Harapannya kegiatan ini dapat 
menjadi suatu prioritas PPU, meli-
hat kegiatan ini merupakan kegiatan 
rutin yang harus dilaksanakan,” tut-
up Agus. (NRD)

DEDDY/RADARMEDIA

Suasana Pembukaan Pemusatan Pelatihan dan Pendidikan Calon Paskibraka PPU.

PPU Gelar Pemusatan Pelatihan Calon Paskibraka: 
16 Putra dan 16 Putri Terbaik Terpilih
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PPU - Ratusan petugas kebersihan 
di Penajam Paser Utara (PPU) me-
nerima reward dari Dinas Lingkun-
gan Hidup (DLH) PPU. Pemberian itu 
merupakan apresiasi atas dedikasi 
menjaga lingkungan di Benuo Taka 
tetap bersih dan sehat.

Penghargaan itu berupa pembe-
rian beras untuk sekira 200 lebih 
pegawai di bawah naungan Pemkab 
PPU. Pemberian reward bagi ratusan 
petugas DLH dilaksanakan dalam 
rangka peringatan Hari Lingkungan 
Hidup Sedunia, yang jatuh pada 5 
Juni 2023 lalu. 

“Ini sebagai bentuk pertanggung-
jawaban kami. Anggaran yang diber-
ikan perusahaan terkumpul Rp 15 

juta,” kata Kepala DLH Kabupaten 
PPU, Tita Deritayati saat rangkaian 
peringatan Hari Lingkungan Hidup 
Sedunia, di Islamic Center Kilometer 
8 Nipah-Nipah, Jumat (4/8/2023).

Dia menegaskan reward yang diber-
ikan sebagai bentuk kepedulian ke-
pada petugas kebersihan. Anggaran 
yang terkumpul berasal dari bantuan 
perusahaan yang selama ini peduli 
terhadap kelestarian lingkungan.

Dari dana bantuan yang diperoleh, 
kemudian dibelikan beras untuk 
dibagikan kepada semua pegawai 
DLH.  Setiap petugas menerima 5 
Kg beras, dengan total mencapai 220 
karung.

Beras yang dibagikan itu, sambung 

Tita merupakan beras yang dibeli 
dari petani lokal. Selain membantu 
petani, hal itu juga untuk mendorong 
penggunaan beras lokal oleh mas-
yarakat. 

“Terlebih, kualitas beras lokal ti-
dak berbeda jauh dari beras yang di-
datangkan dari Pulau Jawa maupun 
Sulawesi,” jelasnya.

Tita berharap, pemberian reward 
tersebut mampu meningkatkan se-
mangat dan kinerja para petugas 
kebersihan. “Mudah-mudahan ini 
menjadi berkah bagi kami. Dan an-
ggaran itu bisa kami manfaatkan 
secara betul-betul untuk kami disini,” 
tutup Tita. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Penyerahan reward berupa beras lokal ke salah satu petugas kebersihan PPU, Jumat (4/8/2023). 

Ratusan Petugas Kebersihan PPU Dapat Reward Beras Lokal
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SAMARINDA - Pemerintah Kota 
Samarinda berencana mengalihkan 
Rekening Kas Umum Daerah (RKUD) 
di Bank Kaltimtara ke Bank Badan 
Usaha Milik Negara (BUMN). Hal ini 
ditanggapi oleh Ketua Komisi II DPRD 
Kaltim, Nidya Listiyono.

Menurut Politisi Golkar ini, Pemkot 
Samarinda dan jajaran Direksi Bank 
Kaltimtara harus duduk bersama 
membahas hal tersebut. Menurutn-
ya dengan menjalin komunikasi yang 
baik, jalan tengah dari polemik ini 
dapat ditemukan. 

Musabab, alasan mengenai ren-
cana pemindahan RKUD tersebut, 
belum jua dikemukakan Walikota 

Andi Harun dan jajarannya.
“Saya harap Bank Kaltimtara bisa 

menginisiasi pertemuan dengan 
Pemkot Samarinda untuk membic-
arakan hal ini,” jelasnya kepada awak 
media, Jumat (4/8/2027).

“Kami (Komisi II) juga berharap 
agar Bankaltimtara dapat mening-
katkan pelayanannya agar lebih kom-
petitif dibandingkan dengan bank-
bank lain,” lanjutnya.

Pemindahan RKUD sendiri berarti 
seluruh penerimaan daerah dan pem-
bayaran pengeluaran daerah terma-
suk gaji, beralih ke Bank yang telah 
ditentukan oleh Wali Kota. Bila hal ini 
terjadi, pembagian bunga deposito 

dari Bank Kaltimtara ke Pemkot Sa-
marinda harus dilakukan.

Hal ini lah yang menuruti Tyo--sa-
paannya, diharapkan jadi pertim-
bangan Wali Kota Samarinda untuk 
membatalkan wacarna tersebut. 
Yang dikhawatirkan, jelas Tyo sejum-
lah Kabupaten/Kota lain di Kaltim 
melakukan hal yang sama dengan 
Pemkot Samarinda.

Sehingga itikad baik dari Bank 
Kaltimtara untuk membuka ruang 
komunikasi, menjadi sangat penting 
menurut Tyo dilakukan oleh salah 
satu BUMD Kaltim tersebut.(eky)

Soal Pemindahan RKUD, Ketua Komisi II DPRD Kaltim: Bank 
Kaltimtara dan Pemkot Samarinda Harus Duduk Bersama 
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SAMARINDA - Kunjungan Wakil 
Presiden RI Ma’ruf Amin ke Pondok 
Pesantren (Ponpes)  Nabil Husein 
pada Jumat (4/8/2023), mendapat 
sambutan hangat dan meriah dari 
para  santri dengan berjejer di sepan-
jang jalan. 

Para santri tersebut telah menung-
gu sejak pukul jam 10.30 Wita hing-
ga iring-iringan rombongan Wapres 
RI tersebut melintas di Jalan Gajah 
Mada hingga Jalan Rapak Indah 
oada pukul 11.28 Wita.

“Anak-anak menunggu Pak Wakil 
Presiden dari jam 10 lewat tadi, mer-

eka sudah semangat dari kemarin,” 
ucap salah seorang pengajar yang 
juga ikut menyambut kedatangan 
Wakil Presiden. 

Cuaca yang panas terik tidak 
menurunkan semangat para santri 
Ponpes Nabil Husein untuk men-
yambut Wakil Presiden sembari 
mengibarkan bendera merah putih. 
Santriawan berada di sisi kanan jalan 
dan santriwati berada di sisi kiri jalan. 

Diketahui, kedatangan Wapres RI 
Ma’ruf Amin kali ini dalam rangka 
bersilaturahmi sekaligus melakukan 
penyerahan secara simbolis Bantuan 

Badan Amil Zakat Nasional (BAZAN) 
Program Santri Menuju Perguruan 
Tinggi Negeri.

Sebelum acara dimulai, Wapres  
Ma’ruf Amin menjalankan ibadah 
salat Jumat telebih dahulu di mas-
jid Sofiatul Amin yang ada di Ponpes 
Nabil Husein. Kemudian dilanjutkan 
acara makan siang bersama dan  ter-
akhir adalah penyerahan bantuan 
secara simbolis dari BAZAN. Peneri-
maan bantuan ini diwakili sekitar 50 
santriawan dan santriwati. (acc)

Santri dan Santriwati Menyambut Wakil Presiden Ma’Ruf Amin

Santri Ponpes Nabil Husein Sambut 
Kedatangan Wapres RI Ma’ruf Amin
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SAMARINDA - Wakil Presiden RI 
Ma’ruf Amin mengukuhkan Komite 
Daerah Ekonomi dan Keuangan 
Syariah (KDEKS) Provinsi Kali-
mantan Timur periode 2023-2025, 
Jumat (4/8/2023), bertempat di 
Pendopo Odah Etam, Jalan Gajah 
Mada Samarinda. Gubernur Kaltim 
Dr H Isran Noor dinobatkan sebagai 
pemimpin KDEKS Provinsi Kaltim 
periode 2023-2025.

Wapres menyebutkan Pengukuhan 
KDEKS Kaltim menjadi pemompa se-
mangat untuk terus menumbuh kem-
bangkan perekonomian masyarakat 
yang dilandasi tuntunan syariat.

“Semoga bisa mendorong mening-
katkan investasi di daerah serta 
menurunkan angka kesenjangan 
antar wilayah,” katanya.

KDEKS Kaltim diharapkan mampu 
membangun ekosistem yang holistik 
dan berkelanjutan bagi pengemban-
gan sektor bisnis dan usaha syariah. 

Empat fokus ekonomi dan keuan-
gan syariah, sebutnya, pengemban-
gan industri halal, industri syariah, 
dana sosial syariah dan usaha 
(bisnis) syariah.

Sementara itu Ketua  Majelis Ula-
ma Indonesia(MUI) Kaltim KH. Mu-
hammad  Rasyid, menyambut baik 
dengan dikukuhkannya  KDEK Kaltim 
ini.  “Sangat perlu di-support, saya 
rasa bukan hanya MUI tetapi untuk 
semua umat Islam menyambut baik,” 
ujarnya 

Rasyid mengatakan bahwa tujuan 
spesifik Wapres ke Kaltim adalah 
pengembangan ekonomi syariah, dia 

berharap  umat Islam mendukung 
program ini. “Karena perlu sekali kita 
tahu soal ekonomi syariah atau pun 
industri syariah bahkan kalau bisa 
menabungnya di  perbankan syariah,” 
himbaunya.

Setelah menghadiri pengukuhan 
KDEKS Kaltim, Wakil Presiden (Wa-
pres) K.H. Ma’ruf Amin  menuju Pon-
dok Pesantren (Ponpes) Nabil Hu-
sein Samarinda untuk melaksanakan 
salay Jumat serta menyerahkan Ban-
tuan BAZNAS Program Santri Menu-
ju Perguruan Tinggi Negeri kepada 3 
orang perwakilan penerima  secara 
simbolis.  Wapres kemudian diagen-
dakan kembali ke Jakarta pada pukul 
15.00 WITA kemarin. (han)

Ketua MUI Kaltim (kiri) Muhammad Rasyid usai shalat Jumat di ponpes Nabil Husein.

Wapres RI Kukuhkan KDEKS, MUI Kaltim 
Dukung Pengembangan Ekonomi Syariah
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JAKARTA - Seksi Wartawan Olah-
raga (Siwo) akan memberikan apre-
siasi kepada para atlet, pelatih, pem-
bina, serta insan olahraga yang telah 
menorehkan prestasi gemilang. Ket-
ua Siwo PWI Pusat, Gungde Ariwang-
sa, mengumumkan bahwa ada tujuh 
kategori utama dan tiga kategori dis-
abilitas yang akan dihargai. Kategori 
utama mencakup atlet terbaik pu-
tra-putri, tim, pelatih, dan pembina 
olahraga. Sementara itu, kategori 
disabilitas akan memberikan peng-
hargaan kepada atlet difabel yang 
telah mencatatkan prestasi emas di 
level internasional.

Penghargaan kali ini akan menjadi 
momen spesial karena event tahu-
nan yang biasanya digelar di Jakar-
ta, akan berlangsung di Balikpapan. 
Acara akan diselenggarakan pada 
tanggal 28 Agustus 2023 di Novotel 

Balikpapan, Kaltim. Selain memberi-
kan apresiasi kepada insan olahraga, 
Siwo Golden Award juga bertujuan 
untuk membantu pemerintah mem-
perkenalkan Ibu Kota Nusantara.

Dalam rangkaian persiapan, Siwo 
Pusat telah mengirim surat kepada 
sejumlah tokoh, termasuk Presiden 
Republik Indonesia, Ir. H. Joko Wido-
do, Menteri Pemuda dan Olahraga 
Dito Ariotedjo, Kemenparekraf Sand-
iaga Uno, Menteri BUMN Erick Tohir, 
Gubernur Kalimantan Timur Isran 
Noor, Kadispora Kaltim HM. Agus 
Hari Kesuma, Wali Kota Samarinda, 
Ketua Umum KONI Pusat Marciano 
Norman, serta para tokoh olahraga 
nasional lainnya.

Dengan dukungan dari berbagai 
pihak, persiapan Siwo Golden Award 
berjalan sesuai perencanaan. Panitia 
Kaltim telah bergerak sejak bulan lalu 

dan mendapat dukungan penuh dari 
gubernur, walikota, dinas pemuda 
dan olahraga, pihak swasta, serta 
tokoh olahraga. Para penerima peng-
hargaan dan tamu undangan akan 
dijamu dengan baik, bahkan mereka 
akan diajak ke titik 0 Ibu Kota Nu-
santara sebelum acara Siwo Golden 
Award berlangsung.

Ketua Panitia Penyelenggara Pu-
sat Suryansyah, yang juga Sekretaris 
Siwo PWI Pusat, menyatakan keingi-
nan panitia untuk melibatkan semua 
pihak dalam momen istimewa ini dan 
memberikan pengalaman yang tak 
terlupakan bagi para pecinta olah-
raga di Kaltim. Penghargaan juga 
akan diberikan kepada atlet Kaltim 
yang telah berprestasi, tokoh olah-
raga, serta mitra yang peduli dengan 
dunia olahraga. (MK)

Siwo Golden Award: Penghargaan untuk 
Para Atlet dan Tokoh Olahraga Berprestasi
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